



FLAMME OLYMPIQUE



400 élèves aux couleurs des Jeux à Montignac-Lascaux

La semaine olympique a battu son plein dans la commune de Montignac-Lascaux. Près de 400 élèves ont joué le jeu en défilant avec un drapeau comme dans une cérémonie d'ouverture olympique. Les jeunes ont également découvert de nombreux sports grâce à la mobilisation des clubs sportifs du territoire.

Publié le 10 avril 2024

Sous un beau soleil printanier, 400 élèves du CP à la 6ème se sont réunis à la plaine des sports de Montignac-Lascaux pour une journée placée sous le signe du sport avec une ouverture digne des JO dans le cadre de la semaine olympique. Chaque classe avait choisi un pays et ont pu défiler avec le drapeau pour une cérémonie d'ouverture qui ouvrait cette belle journée.

Grâce à la forte mobilisation des clubs sportifs, associations ... les enfants ont pu découvrir ou redécouvrir de nombreux sports : pétanque, cecifoot, golf, rugby, foot en marchant, foot, badminton, gym, tennis de table, breaking, handball, judo, foot golf, tennis et de nombreux petits jeux de motricité. Les plus grands ont pu également échanger avec Bernard Faure, ancien marathonnien et consultant sportif.

La journée s'est terminée par un goûter offert par la municipalité.

Le cross de l'école également aux couleurs des Jeux

Jeudi 21 mars, dans le magnifique cadre qui est Lascaux 4, les enfants de l'école primaire de Montignac-Lascaux ont chaussé leurs baskets pour le traditionnel cross de l'année. Tous les ingrédients étaient réunis pour un bel après-midi : le soleil, la motivation des enfants, les supporters (parents et visiteurs de Lascaux), les bénévoles ... Pour commencer, tous les enfants ont participé à un relais de la flamme pour se mettre dans la peau des sportifs sélectionnés aux Jeux de Paris 2024 ! Un moment festif apprécié de tous.

Ensuite, chaque niveau avait son parcours qui serpentait autour de ce lieu connu à l'international : Lascaux 4 ! Sous les encouragements des camarades, des parents, des visiteurs ... tout le monde est allé au bout de sa course, bravo à tous !











